



給食だより

年が明けて寒い日が増えていきますね。1月は煮しめ、なます、黒豆、たつくりなどのお正月料理のほか、七草粥やぜんざい（鏡開き）を食べました。

2月は節分があります。今年の節分は2月2日ですが、行事は3日に行います。節分が2月2日になるのは124年ぶりだそうです（！）節分は立春の日の前日に行われる行事で、豆は、魔を滅すると例えられ、邪気を払うものとして撒かれるようになったと言われています。

節分の前日には柊鰯を子どもたちと一緒に準備をしていきたいと思います。行事食は、大きなおにバーグと大豆が入った節分汁です。おやつはおふくまんじゅうです。

【すみれ🌸ハンバーガークッキング】

すみれ組でハンバーガーを一緒に作りました。「今日はハンバーガーづくりまーす！」と言うと「イエーイ！」と盛り上がる子どもたち。パンになるホットケーキをまぜまぜして、焼いている間にサラダを作りました。サラダをみんなが美味しく食べてほしいねということで、ツナを入れてみました。「ツナ好きな人ー？」と聞くと「はーい！」と手を挙げてツナを味見しました。みんなにこにこ笑い合いながら楽しく作り、「あつーい！」「ハンバーガー家でも食べたことあるよー」と言いながら焼きたてを自分ではさんでいただきました。2回目な事もあって上手にはさんでもりもり食べました。

【1月誕生会】

そのMKくん、MIくん、やまのHちゃん、Tくん、すみれ組のIくん、Hくんの誕生会をしました。さくら組のMIくんは、ケーキにいちごもも、金平糖のケーキ、Hちゃんは、ココアケーキにたっぷりのいちご、もも、金平糖、粉砂糖のケーキをリクエストしてくれました。「誕生日の子だれー？」「今日Hちゃんの誕生日会だよー」とニコニコしながらやりとりする様子からこの日を楽しみに待っていたのが伝わってきました。Tくんは照れてしまう場面もありましたが、みんな上手にろうそくを吹き消して、フルーツたっぷりのケーキはどのクラスも完食でした。

延期になっていたつくし組での1歳おめでとうの会も開催しました。その場でケーキの飾りつけをして切り分けて食べました。すこしいつもと違う雰囲気緊張する子どもたちでしたが、なごやかな雰囲気の中で、成長をみんなでお祝いしました。

